



La Universidad Autónoma de Aguascalientes es una institución que se debe a la sociedad y para lograr cumplir esta labor requiere del apoyo de los medios de comunicación que son un termómetro social.

Al participar en una convivencia con representantes de los medios de comunicación con motivo del Día de la Libertad de Expresión, el rector Mario Andrade Cervantes agradeció especialmente a los comunicadores de Aguascalientes por difundir el quehacer universitario.

El rector se pronunció a favor de garantizar de manera irrestricta el derecho a la libertad de expresión, ya que es uno de los principios fundamentales para la convivencia social armónica, por lo que resaltó el trabajo que los medios llevan a cabo para lograr dicho objetivo.